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６
月
定
例
会

開 催 期 間 ６月７日から６月８日まで

審 議 し た 案 件 町長提出議案　６件　　報告　１件

可決した主な議案

令和３年度一般会計繰越明許費繰越計算書の報告
国民健康保険税条例の一部改正　介護保険条例の一部改正
消防団員等公務災害補償条例の一部改正　
令和４年度一般会計補正予算（第１号）
令和４年度国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
教育委員会委員の任命の同意

ワーケーション施設整備がワーケーション施設整備が
トレーラーハウス２台購トレーラーハウス２台購

主な歳入は、国庫補助金
と県補助金、他にサンセット
コインチャージ料や繰入金な
ど、３億6865万４千円で、
主な歳出は、ワーケーション
施設整備事業や住民税非課税
世帯等臨時特別給付金事業及
びサンセットコイン使用料な
ど、３億920万円ですが、最
終的には計４億９万６千円を
増額補正します。

　　　過疎対策事業債　　　

　　　 補正額710万円　　　

問�　早々に710万円が増額され

ているが、その理由と対応は。

答�　国の社会資本整備総合交

付金が減額となり、町の持

ち出しが多くなったことか

ら、その分を過疎対策事業

債で対応しました。

　　　御
おん

神
がみ

川
がわ

改修工事　　　

　　　 　2000万円 　　　　

問�　改修工事は随分長く続い

ているがその内容は。

答�　護岸改修です。県の工事を

待って町が着手する予定が、

県の仕事が進まず遅れたため

に、３年度で一旦精算をし、

再度４年度に計上しました。

 ヘリコプター用燃料保管庫　

　　　　　355万円 　　　　 

問�　Air� X（エアーエックス）

のガソリンを預かるという

ことか。

答�　燃料補給に経費も時間も

かかるので町にストックで

きれば有効活用ができます。

そのため運行にかかるもの

を町で保管したいものです。

　ポータルサイト作成業務　

　　　　　440万円 　　　　

問　立ち上げる必要性は。

答�　ふるさと納税の受付と情

報発信を担い、手数料、経

費共に少なく済みます。

２年度から継続している新
型コロナウイルス感染症にか

一般会計補正予算

（第１号）

（全員賛成）

国民健康保険特別会計補

正予算（第１号）

（全員賛成）
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決定決定
入へ入へ

◎まち・ひと・しごと創生事業。事業費3387万８千円。
◎�補助率２/ ３の「ふじのくにフロンティア推進エリア形成事業費補助金」
2000万円を利用。
◎�黄金崎クリスタルパーク屋外にワーケーション施設を整備する事業で、
移動可能なトレーラーハウスを設置。移動にはけん引免許が必要です。
運用は指定管理者。

※ワーケーションとは「仕事」と「休暇」を組み合わせた造語となります。

かる傷病手当金の適用期間が
４年９月までになったため、
100万円を増額補正します。

国民健康保険の保険料の基
礎賦課額に係る賦課限度額を
63万円から65万円に、後期
高齢者支援金等賦課額を19
万円から20万円に引き上げ
ます。またコロナ対策による
減免対象期間を１年間延長し
ます。
問�　今回増額になる34万7113

円は課税対象世帯で按分す

るのか。

答�　該当するのは18世帯です

が、所得によりそれぞれ異

なります。

新型コロナウイルス感染
症の影響により収入の減少が
見込まれる場合等における介
護保険料の減免の特例につい
て、減免の対象となる納期限
を１年間延長します。
問�　減免期間の３年間延長は

町財政に影響しないのか。

答�　国からの財政支援で全額

補填されます。

年金制度の機能強化のた
めの国民年金法の一部を改正
する法律が公布されるのに伴
い、条例の一部を改正。傷病
補償年金などの給付を受ける
権利を担保にすることは ､ 但
し書きも含めて削除し、４年
３月をもって廃止されます。

10事業で３億5050万6千
円の繰越になります。
また、地域再エネ導入戦略

策定は国への補助金申請が採
択されなかったため未実施と
なります。
問�　補助金申請の不採択によ

り、地域再エネ導入計画は

遅れるのか。

答�　町では６次産業化プロ

ジェクトもやっていますの

で、これを活用しながら計

画は立てられると考えます。

問�　その計画の内容とは。

答�　カーボンニュートラルに

向けて町内の二酸化炭素排

出量を調査し、今後の削減

計画を策定するものです。

前任者の任期満了に伴い、
長島宗紀さんを新たな委員に
任命することに同意しました。

長
なが

島
しま

宗
そう

紀
き

氏（宇久須在住）
問�　前任者は女性だったが、

女性委員は今回検討されな

かったのか。

答�　当初は検討しましたが快

諾いただける方を見つける

ことができませんでした。

地域のバランスを考慮して

宇久須地区の方にお願いし

ました。

国民健康保険税条例の一

部改正　　　　（全員賛成）

介護保険条例の一部改正

（全員賛成）

令和３年度　一般会計繰

越明許費繰越計算書の報

告

消防団員等公務災害補償

条例の一部改正

（全員賛成）

教育委員会委員の任命

（全員同意）
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旧西伊豆中学校校舎等解体
工事変更について、
1. 外部足場の施工面積の減
2. 防音パネルの追加
3. 杭引き抜き工事の減
4. 外構工事の追加施工
主な減額要因は、小中一

貫校の建設場所が決まってお
らず、方針が決定するまで既
設杭を残置しても現況影響無
しと判断し、杭の引抜を中止
したため、変更契約額が１億
1011万円となり1529万円
の減となるものです。
問�　防球ネットや照明が当初

の解体工事に入っていな

かった理由は。

答�　当初はサブグラウンドに

必要となってくるので撤

去は考えていませんでし

た。県から土砂災害特別警

戒区域に指定され、建物が

山側に建てられず、サブ

グラウンドも作れず防球

ネットや照明は必要なく

なり、建設にあたってはそ

の支柱が邪魔になること

から、撤去することにしま

した。

住民税の住宅ローン控除の
適用者（居住年が令和４年～
７年）について、消費税引き
上げの需要平準化対策が終了
したことに伴い控除限度額を
もとに戻すものです。
問　該当者数は。

答�　２年度は53名200万円程

度の軽減でした。

新型コロナウイルス感染症
のクラスターが発生したこと
により、濃厚接触者等の家庭
内感染や市中感染の拡大防止
を図るため、宿泊施設を借り
上げ、濃厚接触者等の関係者
を隔離するために225万円を
増額するものです。
問　何部屋借り上げたのか。

答　15部屋を10日間です。

1. 職員もしくは職員の配偶
者が、妊娠、出産したと申出
があった場合、育児休業制度
を周知し、取得意向を確認す
ること　2. 育児休業を取得し
やすい雇用環境の整備の２点
が、新たに任命権者に義務づ
けられました。
問�　４月１日から施行という

ことになるが、そういった

整備は既に整っているの

か。

答�　近隣市町も条例を制定し

たばかりですので、情報を

共有しながら、どのように

やっていくのか検討してで

きるだけ早く体制の整備を

したいと考えます。

第２回臨時会
令和４年４月 20 日

旧西伊豆中学校
校舎解体工事費を減額

旧西伊豆中学校
校舎解体工事費を減額

更地になった旧西伊豆中学校

工事変更請負契約の締結

（全員賛成）

専決処分

町税条例等の一部改正

（全員賛成）

町職員の育児休業等に関

する条例の一部改正

（全員賛成）

専決処分

一般会計補正予算 (第 11 号）

（全員賛成）
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議長（山田厚司）は採決に加わりません。

議案の議決結果議案の議決結果

賛成…○　反対…×　欠席…欠　退場…退

会

議

名

審議した議案と主な内容
（議案名はわかりやすく変更しています）

松
田
貴
宏

浅
賀
元
希

仲
田
慶
枝

堤
　
　
豊

芹
澤
　
孝

高
橋
敬
治

山
田
厚
司

西
島
繁
樹

堤
　
和
夫

増
山
　
勇

議
決
結
果

第
２
回
臨
時
会

専決処分の承認　
令和３年度　一般会計補正予算 (第11号 )
［225万円を増額するもの］

○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 承認

専決処分の承認　町税条例等の一部を改正
［住宅ローン控除の軽減措置を縮減するもの］ ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 承認

令和３年度繰越　旧西伊豆中学校校舎等解体工
事変更請負契約の締結について
［契約額を1529万円減額するもの］

○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

職員の育児休業等に関する条例の一部を改正
［町職員の育児休業等の環境整備をするもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

６
　
月
　
定
　
例
　
会

国民健康保険税条例の一部を改正
［中低所得層の保険料負担軽減をするもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

介護保険条例の一部を改正
［新型コロナウイルスの影響による保険料減免
の対象納期限を延長するもの ]

○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

消防団員等公務災害補償条例の一部を改正
［公庫貸付事業廃止に伴い改正するもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

一般会計補正予算（第１号）
［４億９万６千円を増額するもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

国民健康保険特別会計補正予算（第１号）
［100万円を増額するもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 可決

教育委員会委員の任命
［前任者の任期満了により任命するもの ] ○ ○ ○ ○ ○ ○ － ○ ○ ○ 同意
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　大城地区に建設された

太陽光発電施設の事業面積

は森林法適用の１ヘクター

ル超ではないか。

町 長　申請時、県が計画図を

確認し１ヘクタールを超え

ていないと判断しました。

質 問　５区画のパネルをつな

ぐ埋設された電線管は面積

に含まれると思うが。

町 長　町も含まれると考え求

積図提出を求めています

が、未だ提出されません。

質 問　工事完了届の提出もせ

ずに発電し売電している

が、このまま容認するのか。

町 長　県に状況報告したとこ

ろ、図面が提出され１ヘク

タールを超えているなら

森林法を適用し、経産省へ

FIT 法違反で通報も検討す

るとの回答でした。

質 問　町も「西伊豆町自然環

境等再生エネルギー発電事

業との調和に関する条例」

を適用したらどうか。

町 長　６月30日までに提出が

なければ経産省に訴えると

書面で勧告しました。

質 問　西伊豆町の地域おこし

協力隊員の定着率は。

町 長　退任者11名のうち８名

が定住し72.7％です。

質 問　活動内容により消耗品

や機械器具などの備品も必

要になるが、必要経費に基

準を設けているのか。

町 長　県の見解を参考にして

きたが、様々な考え方があ

り自治体ごとに対応も異な

るので、今後は町の基準を

作成して対応します。

質 問　電力を「東京ガス」に

契約変更したメリットは。

町 長　料金が14施設で年間約

1200万円削減されます。

質 問　燃料費高騰や再エネ賦

課金で電力料金の財政負担

は増加しており、電力費削

減策の継続と、特に使用料

の多い環境課や企業課は電

力管理をより強化するべき

ではないか。

町 長　今後は電力経費削減に

も目を向けていきます。

高
たか

 橋
はし

 敬
けい

 治
じ

 議員

（町長）FIT 法違反で経産省に通報も検討

大城太陽光発電所の売電は容認か

賀茂小５年生が協力隊員と一緒に田植えをしました

協力隊員の必要経費は

今後、基準を作成する

契約変更のメリットは

年間で約 1200 万円

※ FIT 法　太陽光パネル等で発電した電気を固定価格で買い取る制度

※
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　現在の斎場は、建設後

概ね60年が経過しており多

額の修繕費用を掛けながら

の使用になっているが、後

何年くらい使用できると考

えているか。

町 長　年数は、明確にお答え

できませんが、ご利用され

ている方には、大変ご不便、

ご負担をお掛けしながらの

運用のため、可能な限り早

期に新斎場を整備する必要

があると考えています。

質 問　地区の方から迷惑施設

の押しつけとの声も聞こえ

るが、候補地決定の理由は。

町 長　町の中心部であり、ア

クセスしやすい、民家から

離れている、進入路が整備

されている、建設面積と駐

車場面積の確保ができてい

ます。以上の理由で、他の

候補地に比べ一番適してい

るという判断です。

質 問　以前の候補地の反対理

由に斎場が建設されると土

地評価額が下がり、それに

基づき事業資金等の担保能

力が下がり近隣事業所の経

営への悪影響があるとのこ

とだが、現候補地の場合、

近隣事業所に影響はないか。

町 長　そういった地価下落の

影響は、ないと言うふうに

考えております。

質 問　物事を進めるために

は、反対意見を持つ方々と

の話し合いをする必要もあ

ると思うが。

町 長　ケースバイケースで持

つ可能性もあります。

質 問　新たに第一次産業に参

入するには、利益を目指す

必要がある。その対策とし

て農地の区画整理が必要と

思われるが。

町 長　遊休農地、耕作放棄地

の解消と効率的な作業がで

きるよう、人・農地プラン

に基づき、今後農地集約計

画を策定していきます。

質 問　海産物について昨年実

験を行ったが、どのような

内容か。

町 長　「森と海の６次産業化プ

ロジェクト」で海洋観測試

験、水質検査や田子漁港の

水槽で昆布、ボラなどの養

殖実験を行いました。

浅
あさ

 賀
か

 元
もと

 希
き

 議員

斎場は後何年ぐらい使用できるか
（町長）年数は明確にお答えできません

新斎場の建設候補地

第一次産業振興は

農地集約計画を策定
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一 般 質 問一 般 質 問

増
ます

 山
やま

 　 勇
いさむ

 議員

質 問　３月定例議会で、「建設

場所が決まっていないので

協議は進んでいない」と答

弁しながら、４年度の予算

に、673万円計上し職員１名

を派遣したのはなぜか。

町 長　今後、広域でごみ処理

施設をつくる際には、組合

方式にするのかを含め、各

市町から職員を出し合い、

検討することが必要となり

ます。

　�　３年３月に、広域ごみ処

理事業に参加すると方針を

決めていますので、広域ご

み処理の事務局から人員の

派遣を求められました。

質 問　どんな仕事をしていく

のか。

町 長　基本計画策定や、各種

調査の委託料になります。

質 問　委託先は、どこが決め

ていくのか。

環 境課長　下田市が行なって

います。入札で決まり静環

検査センターと日本環境衛

生センターが行ないます。

質 問　下田市が事務局だが、

物事の決定はどこがしてい

るのか。

環 境課長　月一回担当者会議

があり、その都度、町長に

報告し決めています。

質 問　首長会議は、どの程度

実施したのか。

環 境課長　今年は行なってい

ませんが、これまで２回行

ないました。

質 問　広域ごみ処理は、サー

ビスの低下と今後の費用を

考えて再考を求めるが。

町 長　住民サービスの低下は

ありますが、今後の費用か

らみて広域ごみ処理は、推

進していきます。

質 問　現在の出向状況は、ど

のようになっているか。

町 長　静岡県に１名と美しい

伊豆創造センターに１名、

広域ごみ処理に１名の計３

名になっております。

質 問　はんばた市場の職員は

どうなっているのか。

町 長　説明が難しいですが、

はんばた市場で一次産業の

振興であるとか、それらの

商品の商業的な開発などを

しています。

（町長）推進したい

広域ごみ処理の再考を

この場所で広域ごみ処理を進めるのか（下田市ごみ焼却施設）

職員の出向状況は

3名が出向
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　要綱などで設置されて

いる私的諮問機関において、

実質的に附属機関とみなす

のが適当と思われる委員会

などは、条例で位置づけし

ていくべきだと思うが。

町 長　附属機関とは、地方自

治法、138条の４、第３項の

規定に基づき、調停、審査、

諮問調査を行うことを職務

とし、法律または条例の定

めるところにより設置する

機関で、委員は、第２号の

特別職であることから、報

酬を支給することが必要と

なり、公務上の災害などに

ついては、公務災害補償を

受けることになります。一

方附属機関でない委員会な

どの委員は、地方公務員と

いう身分を有しない私人と

して整理され、報酬は支給

せず、町の業務に貢献した

謝礼として報償費または謝

礼金を支出し、当該委員の

所属先の職務として参加し

ている場合を除き、公的な

災害補償制度はありません。

当町においても62の委員会

がありますが、附属機関に

該当するのかしないのか。

整理ができていません。

　�　附属機関を整理すること

のメリットとして、任用根

拠の明確化、適切な事務

の執行が可能となることな

どもあります。町としての

ルールづくりを行った上

で、見直しを行っていきた

いと考えます。

　�　また新たな委員会などを

設置する場合は、所掌事務

などが附属機関に該当する

か考慮しながら検討してい

きたいと考えます。

質 問　住民自治を改めて考え

るきっかけにできるか。

総 務課長　住民自治とは、住

民が地域の政治、政策決定に

参加することで、地域のこと

を一番よく知る町民の皆さま

が参画して、まちづくりを進

めることと考えます。

　�　町民の皆さまの参画およ

び開かれた町政の推進のた

め、町としてのルールづく

りをした上での見直しの必

要性を感じています。

松
まつ

 田
だ

 貴
たか

 宏
ひろ

 議員

（町長）見直しを行っていく

実質的な附属機関の位置づけは

既存のルールの再確認を（町の例規集）

住民自治は

町民の皆さまが参画
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　小中一貫校建設につい

ての先川ボーリング調査と

地域住民への説明会は、３

月定例会で町長は、中区の

皆様を対象に、３月中旬ご

ろ説明会を開催すると答弁

しているが、説明会は開催

したのか。

町 長　３月14日に開催する予

定でしたが、新型コロナウ

イルスの蔓延防止等重点措

置期間中でしたので、延期

の依頼があり開催していま

せん。

質 問　文教施設整備声を上げ

る有志の会から、文教整備

に60億前後と、町の事業と

しては最大級であり町政懇

談会を開催して、経過説明

と意見交換を諮るべきだと

の声があるが、町政懇談会

を開催するのか。

町 長　先川のボーリング調査

が終わり、現在数値を精査

中です。結果が出て、お示

しできる段階になりました

ら、住民説明会を行います。

質 問　先川地区の地質調査・

測量は終了したのか。

町 長　地質調査は終了し、現

在土質試験の結果の解析を

行っています。

質 問　地域ＩＣＴの促進に関

する包括連携協定を、日本

ユニファイド通信事業者協

会（ＪＵＳＡ）と結んだが

どのような仕事をするのか。

町 長　当町のデジタル化推進

を図るため、町民を対象に

開催するＩＣＴ講座の講師

をお願いするほか、ＩＣＴ

教育の推進など、教育分野

における連携強化に努めて

いただきます。

質 問　４年６月20日からド

ローン機器の登録が開始さ

れるが事前登録の申請は。

町 長　事前登録の申請中です。

質 問　日本マイクロソフトの

ＩＣＴ講座で、ドローンの

操縦体験を行うとあるが。

町 長　主に子供たちを対象と

したドローン講習会を夏休

み期間中に開催する予定で

現在準備を進めています。

堤
つつみ

 　 和
かず

 夫
お

 議員

（町長）延期しました

先川ボーリング調査の住民説明会は

災害時の有効活用は？

ＪＵＳＡの仕事は

ＩＣＴ教育の推進

ドローンの操縦体験は

夏休み期間中に開催
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　「森と海の６次産業化

プロジェクト」の進捗を伺

うが、今年度の事業内容は。

町 長　新規事業の調査試験を

し ､ それをもとに、はんば

た市場にハブ機能を持たせ

ながら事業を進めます。

質 問　観光業の振興は。

町 長　「西伊豆観光プラット

フォーム」を立ち上げ、1

次産業と連携した観光体験

メニューの開発などに取り

組む予定です。

質 問　高額な委託料の成果は。

産 業建設課長　アクションを

起こせたことに価値がある

と考えています。

質 問　地域と共にあるために

はこまめな情報発信と経過

報告が必要と考えるが。

町 長　改善します。好事例を

つくりながら地域住民が参

画していけるようにしたい

と考えています。

質 問　津波避難困難区域の解

消は進んでいるのか。

町 長　安良里、仁科浜に避難

タワーを建設、今年度は下

月原と沢田に建設予定です。

防 災課長　宇久須浜では津波

避難タワーの検討を始め、

仁科浜は旧消防署跡地での

津波避難施設設計業務委託

を予算化しました。

質 問　ハザードマップの周知

と避難体制の確立は。

町 長　防災委員研修会で説明、

社協と連携した避難所運営

研修会でも説明予定です。

　�　また高齢者の迅速な避難

のためにラジオ体操など健

康づくり事業も促進します。

質 問　県が勧める「わたしの

避難計画」は取り組むのか。

町 長　県と協力して推進し、

自主防災会を通じて避難訓

練時に周知を図りたいと考

えています。

質 問　学校の防災教育にもっ

と町が関わることはないか。

町 長　県の防災講座に防災課

の職員も出向きます。防災

教育は増やしていきたいの

で地域の方のご協力も仰ぎ

たいと考えています。

仲
なか

 田
だ

 慶
よし

 枝
え

 議員

（町長）新規事業化を計る調査試験をしました

「森と海の６次産業化プロジェクト」
の進捗状況は

安良里坂本地区の養殖候補地

津波避難困難区域の解消は

津波避難タワーで

「わたしの避難計画」は

県と協力して推進
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　令和４年４月21日夜間

より、線状降水帯と思われ

る雷雨により、翌日22日の

早朝、堂ヶ島地区で土の押

し出しと思われる災害が発

生した。

　�　災害にあった中で、町で

は突発的な災害の初動体制

については、どのように考

えているのか。

町 長　今回の災害は広範囲で

あったものの、県、町の防

災課や産業建設課が早急に

対応したため、朝の時点で

通行止めを解除でき、初動

体制はスムーズにできたと

考えます。

質 問　シルバー人材センター

の出務は何名くらいか。

町 長　町では、土砂の撤去を

シルバーに委託しています。

出務は11名です。

質 問　国道の側溝に溜まった

泥の撤去は、土木事務所の

支援によるものか。

町 長　土木事務所が、路面の

土砂と側溝のたまった泥を

とりました。町は河川付近

の土砂と側溝の土砂を撤去

しました。

　�　また、マリン船着場付近

に河口がある大金川につい

ても、暗
あん

渠
きょ

内
ない

に土砂が堆積

していたため撤去しました。

質 問　大雨警報が発令されて

いる状況で、県と気象庁が

共同で発表するとあるが、

どちらの情報が優先される

か。

町 長　共同で発表されますの

で、特に優先順位はありま

せん。

質 問　賀茂地域では、当町を

除き、すべての市町が宿直

を民間委託されてる。

　�　役場職員の負担軽減にも

つながり、民間委託する考

えはないのか。

町 長　役場職員に負担がか

かっていることは理解してい

ます。しかし、住民サービス

の低下も懸念されますので、

しばらくは本庁の宿日直を残

します。今後、民間委託につ

いては検討します。

堤
つつみ

 　 　 豊
ゆたか

 議員

堂ヶ島地区の土砂災害発生時の対応は
（町長）初動体制はスムーズに実施

氾濫した三
み

堂
どう

川
がわ

上流

国道の側溝清掃は

県土木事務所が業者を手配

役場職員の宿直は

民間委託も検討
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一 般 質 問一 般 質 問

質 問　３年９月、田子合ノ浦

の民家に、裏山から２、３

ｍある巨岩が落石し、２階、

外壁と内部部材、階下台所

も、外壁をぶち抜き、内部

の器具を損傷し台所に残置

状態である。損害保険査定

書の文面からすると、保険

鑑定員は、落石原因は町の

施工した工事にあるとして

いると理解するが、９ヵ月

経過するも賠償額が折り合

わず、修繕の見込みは立っ

ていない。

　�　社会常識として町長は町

のトップとして被災者に何

らかのお見舞い、謝罪をす

べきだが、今だにないと聞

く。なぜ見舞い謝罪をしな

いのか。

町 長　町の損害保険の鑑定員

が落石の原因は町が行った

法面工事にあるとしている

と、議員は断定して、町の

責任を問うていますが、町

の発注した工事により、巨

石が落石したことをどう

やって証明されたのか、先

ずはそれを示してください。

質 問　仁科先川地区は１ｍか

ら２ｍの津波浸水区域であ

ることは、町長以下課長

級職員は認識していること

であるが、今回のハザード

マップでは、この件の情報

については、何も記載され

ていない。この情報のまま

では先川地区の住民は津波

浸水区域外と判断して避難

行動をとらない。なぜ津波

浸水区域との情報を何らか

の形で入れなかったのか。

町 長　国県が示している情報

に載っていないから載せま

せんでした。

質 問　ハザードマップは地域

住民のために作るものであ

り、町独自のハザードマッ

プを作るためには、国県の

情報だけでなく地域の固有

の情報をも載せるべきでは

ないか。

町 長　地域の問題は地域で情

報として載せるべきだとは

考えますが、ただ私たちは

ハザードマップに記載する

のであれば、何かしらの根

拠がなければ載せることが

できません。

芹
せり

 澤
ざわ

 　 孝
たかし

 議員

なぜ見舞い謝罪をしないのか
（町長）落石原因を証明してください

ハザードマップの情報確認を

なぜ津波浸水区域との
情報を入れないのか
国県が示していません



14 西伊豆町議会だより  第69号

工期：３年５月31日～ 10月29日

金額：10,725,000円

貯湯槽が古くなったので取替工事をしました。

また、温泉管も、布設替工事で新しくなりま

した。工事金額の半分を地元の温泉組合が負

担しました。

工期：３年10月４日～４年２月15日

金額：12,474,000円

一色地内で最後に残っていた水道石綿管の取

替工事が完了しました。また、使い勝手が悪

い消火栓を移動し、新しく設置しました。

工期：３年５月１日～７月30日

金額：5,500,000円

火葬炉の耐火レンガ積み換え補修工事です。

火葬炉は２台ありますが、２台共いつ壊れて

もおかしくない状態だそうです。一刻も早く、

新しい斎場の建設が待たれます。

工期：３年10月６日～４年５月13日

金額：110,110,000円

校舎棟2708㎡、屋内運動場（体育館）1024㎡の

解体工事が完了し、更地となっています。まだ

どのように活用するかの計画は白紙の状態です。

令和３年度町内工事箇所の現地視察研修

議議会会のの動動きき
４年５月17日、第１常任委員会、第２常任委員会合同で、監査委員と共に町内工事箇所（14カ所）

を現地視察研修しました。

②斎場火葬炉耐火物補修工事（一色地区）①祢宜ノ畑温泉貯湯槽改修工事（大沢里地区）

③一色地内水道本管布設替工事（一色地区） ④旧西伊豆中学校校舎等解体工事（中地区）
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工期：３年９月29日～４年３月29日

金額：36,498,000円

防災行政無線の大浜子局の更新と新スプリアス

規格の機器に更新しました。（新スプリアス規

格とは、無線設備から発射される電波のうち、

本来必要とされる所定の周波数を外れた不必要

な電波を、取り除いた規格となります）

工期：３年８月26日～４年３月25日

金額：25,740,000円

安良里坂本２号陸閘は、今まで手動の開閉でし

たが、今回の工事で電動化されました。

また、安良里中央公民館での、遠隔操作も可能

となりました。

工期：３年３月26日～４年１月31日

金額：37,653,000円

神田橋の舗装打ち替え、橋面防水工事、水切り

設置、伸縮装置取替、塗装塗り替えが主な工事

で、橋が立派によみがえりました。

工期：２年12月１日～３年６月30日

金額：34,056,000円

大田子地区向山の崩壊の恐れがある急傾斜地の

対策工事です。工事内容は、もたれ擁壁工、張

コンクリート工、重力式擁壁工、落石防護柵工

などです。

当日はあいにくの雨ふりでしたが、皆さん熱心に視察研修し、自分たちが議決した工事を実際に目
の当たりにしたところ、思いと違う箇所もあった様子です。“百聞は一見に如かず”大変良い工事現
場視察研修となりました。

第２常任委員長　堤　和夫

⑥ 令和２年度 ( 繰越 ) 道路ﾒﾝﾃﾅﾝｽ国庫補助事

業神田橋長寿命化対策工事（神田地区）

⑤ 防災行政無線子局更新スプリアス対応工事

（町　内）

⑦ 津波防災ステーション工事（坂本２号陸閘

扉体改造及び電気設備工事）（安良里地区）
⑧県単向山急傾斜地崩壊対策工事（田子地区）
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文 化 財 シ リ ー ズ文 化 財 シ リ ー ズ
西伊豆町の全域の文化財を紹介していきます。（５回目）

昭和58年３月一次調査を実施、平成２年１月から二
次調査を実施したことから、縄文人骨や弓、縄文式及
び弥生式土器を出土することができました。これに
よって西伊豆町に縄文時代（約4700年前）、弥生時
代（約2100年前）の遺跡が存在することが確認され
ました。
築地遺跡は、縄文中期頃（約4600から4700年前）
のものであり、静岡県内最古の人骨と思われるものが
発掘されています。
我々の身近なところに遺跡が眠っているんですね。
※出典元　西伊豆町文化財総覧

平成20年３月24日町指定
昭和54年～ 56年（1979 ～ 1981）にかけ
ての築地橋架け替え工事の川床掘削時に弥生
式土器の破片が多数出土しました。昭和58年
（1983）１月河川工事では、縄文式土器及び
石器片を出土しました。

仁科川河床遺跡仁科川河床遺跡
築　地　遺　跡築　地　遺　跡史跡史跡

県内最古の人骨

出土した弥生式土器の破片

【編集委員会より】
　本号のご感想や議会に対するご意見・ご要望など、
お気軽にお聞かせください。℡：５２－１９６２
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質 問　家業に従事することに

なったきっかけは。

佐 々 木さん　進学のために地元

を離れ、８年間、薬剤師とし

て薬局に勤めていましが、父

親から家業をやってみないか

と誘われたため、地元に戻っ

て家業を継ぐことにしました。

質 問　仕事での苦労は。

佐 々 木さん　アロエの収穫は機

械化ができないため、全て手

作業となります。室内で働く

薬剤師とは違い、現場作業が

多いことから、１年目は仕事

がきつく体重が10kg 以上も減

りました。

　�　アロエ収穫は重労働であり

「もの作り」の大変さを実感し

ましたが、楽しさも知ること

ができました。

質 問　今後の展望は。

佐 々 木さん　高齢化によりアロ

エ栽培農家が年々減少してい

ますが、西伊豆町は全国で最

もアロエ栽培が盛んな地域で

す。今後は「アロエ栽培日本

一の町」として地域の活性化

にも貢献できればと考えてお

ります。

【�取材　堤　豊、松田貴宏�】
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若手農業者として活躍する

佐々木紀光さんに話を伺いま

した。

製品として出荷される「アロエ乾燥葉」
は、主に美容品として使用される。


